

LES ÉTUDIANTS EN BTS SAM PRÊTS À DÉCOLLER



Les étudiants en première année de BTS Support à l'Action Managériale se sont vus remettre des billets d'avion aujourd'hui pour leur futur départ en stage. Ils seront 14 à partir ce samedi : cinq d'entre eux s'envoleront pour La Réunion pendant que les neuf autres partiront pour la métropole, plus précisément à Paris, Nancy ou Marseille. Ce dispositif a été mis en place par une coopération entre le Fonds social européen (FSE), le rectorat, l'agence de l'Outre-mer pour la mobilité (LADOM) et le groupement d'intérêt public – formation continue insertion professionnelle (GIP-FCIP).

Les étudiants seront accompagnés par deux de leurs enseignants, l'un à La Réunion et l'autre dans l'Hexagone, qui les aideront matériellement et surtout dans la mise en forme de leurs missions de stage. Pour certains d'entre eux, cette opportunité sera l'occasion de voyager pour la première fois... Mais pour l'ensemble, elle sera un moyen d'aller se former à l'extérieur et de s'offrir à la richesse du monde, et leur permettra une meilleure intégration professionnelle.